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Ы АЩЕ нас, журналистов,

• приглашают приехать

«на место», когда происхо-

дит что-то неладное, негатив-

ное. Но случаются пригла-

шения иного плана. Вот,
например, как это.

— Приедьте, пожалуйста, к

нам. Мы хотим рассказать о

том, какие деловые и доброже-
лательные отношения сложи-

лись у нас с руководством рай-
по в плане поставок сельхоз-

продукции и обеспеченности
комбикормами и дефицитными
товарами, — .раздался в трубке
любезный женский голос. —

Да, и обязательно расскажите о

председателе нашей животно-

водческой артели Алексее Пет-
£«;ровиче Штабове.

И вот я вновь в этом жи-

вописном укромном уголке па

окраине нашего города, что за

бывшим пивбаром и школой
№ 7, в садоводческом товари-

ществе «Дружба», принадлежа-

щем горнякам шахты «Ленин-
градская» и их семьям. Поче-
му вновь? Потому, что год на-

зад в номере нашей газеты, по-

священном Дню шахтера, под-

робно рассказывала об этом то-

вариществе и его трудолюби-
вых людях. Но тогда основной
упор делался на садоводов. А
в товариществе этом есть и за-

мечательная коллективная жи-

вотноводческая ферма, где пол-

но всякой живности: поросята,
козы, овцы, гуси, кролики, ку-

ры и даже индюки. Причем, с

каждым годом поголовье жи-

вотных здесь растет. И понят-

но, почему. Прилавки магази-

нов-то совсем опустели. А
здесь, на пригородной ферме,
люди растят живность не толь-
ко для себя и родственников,

но и для государства. В прош-

^ лом году, например, сдали че-

~ рез потребкооперацию 1.340 ки-

лограммов мяса. Понятно, что

ХОЗЯЙСТВО ЛИЧНОЕ— ЗАБОТА ОБЩАЯ

КАК ИЗ МАЛЫХ РУЧЕЙКОВ...
это количество все равно что
капля в море по сравнению с

потребностью населения района
в этом продукте. Но как из ма-

лых ручейков стекаются реки,

так из таких небольших вкла-

дов пополняется наш общий по-

требительский котел.

— А на этот год у нас пла-

ны уже более масштабные. По
договору с райпо мы обязуемся
сдать 2.500 килограммов сви-

нины и козлятины и 14 тысяч
штук яиц. Кстати, яиц уже
сдали 3 тысячи 600 штук. В
том числе 470 штук сдала
М. Г. Римша, 430 — В. А.
Коваленко, 460 — А. П. Гу-
лимский, 320 — И. И. Марен-
дич. Очень многие сдали по
200 штук. Но год-то только на-
чинается. Годовой план обяза-
тельно выполним. А па подхо-

де уже два поросенка, хозяева

которых обещали сдать их к
8 Марта, — охотно рассказы-

вает А. П. Штабов.
К слову сказать, «узакони-

ли» председательство Алексея
Петровича совсем недавно на

общем собрании, которое про-

шло 16 февраля. Но и до этого

он проявлял большую инициа-

тиву в налаживании связей с

райпо, совхозом Родина» по на-
ведению порядка. Страсть как

не любит он нерях, считая, что

только в чистоте может быть
продуктивной скотина. У само-
го-то его в железобетонной сек-

ции - сарае идеальный поря-
док. И козы, молоком от кото-
рых он не только своих внучат
балует, но и делится с другими,
и куры в 1 полном смысле выхо-
жены. Был у Алексея Петро-
вича и поросенок, да к Новому
году прирезал его на мясо.

Теперь готовится к покупке но-

вого.

Но зато и пропадает на об-
щественной ферме заботливый
хозяин, поменявший, профессию
шахтера на животновода, с утра

до вечера. И видит в этом боль-
шой смысл жизни на пенсион-

ном ее этане.

— Думаю, что совсем скоро

многие к этому придут. А обу-
строить такие фермы при же-

лании можно в каждом садовод-

стве, — глубоко убежден он.

— Тем более, что сегодня и ру-
ководство райпо, и лично пред-

седатель его Валерий Михайло-
вич Матвеев идут нам навстре-

чу. Разумеется, насколько это

в их силах. Жаль, конечно, что

комбикорма выделяют только на

скот, который растим для по-

требкооперации, надо ведь по-

росеночка и для семьи иметь. Но
знаем, что это зависит не от

районной заготконторы. Такая
установка сверху. Сами же

райповцы во всем идут нам на-

встречу. Вот почему на своем

общем собрании мы и приняли

решение выразить нм благодар-
ность.

Как же конкретно строят

свои взаимоотношения руково-

дители райпо с коллективом

этой небольшой, но очень про-

дуктивной фермы?

— Как вы знаете, хозяйст-
вуют у нас в основном пенсио-

неры, а им не так-то просто

куда-то выехать. Так вот мы

пригласили специалистов рай-
по к себе для заключения дого-
воров. Пошли нам навстречу и

в отношении определения ме-

ста, куда мы должны сдавать
свою продукцию. Это коопера-
тивный магазин, что на рынке

в Больших Лучках. Прямо ту-

да сдаем мы яйца, а взамен мо-

жем приобрести товары повы-

шенного спроса. Так что инте-

рес у нас, как видите, обоюд-
ный. Да и цены за продукцию

теперь вполне подходят в каче-

стве оценки за вложенный
труд. За килограмм свинины

получаем 6 рублей 75 копеек,

за десяток яиц — 2 рубля.

Не удержался А. П. Штабов,
чтобы не поделиться и пробле-
мами. А они здесь, оказывает-

ся, есть. Интерес к своему хо-

зяйству с каждым днем растет,

даже у молодых, как у О. А. Га-
лашевой (у нее только дойных
четыре козы, да еще несколько

маленьких козлят), а сено за-

пасать им летом негде. Очень
нужны покосы.

Вот над этой проблемой

бьется сейчас актив фермы во

главе с Алексеем Петровичем.
Еще один больной вопрос: где

купить здоровый молодняк жи-

вотных. Поросята, которых про-

дает совхоз <(Родина», плохо

выживают. Но здесь, кажется,

наметился выход. Уже хозяева

М. А. Гуня, В. Н. Щербина
и Н. И. Смирнов завели своих

свиноматок, приплод от кото-

рых распродают здесь же. Та-
ким образом множат и стадо

коз, кроликов.

Согласитесь, очень хороший

пример показывают члены са-

доводческого товарищества

«Дружба». И остается поже-

лать, чтобы у них нашлось как

можно больше последователей.

А. БЕДОВА.

. новости.факты.события ... 1
Открывается

зал игровых

автоматов
8 марта в городском пар-

ке на правом берегу реки

Плюссы открывается зал иг-

ровых автоматов. Совсем ма-

ленькие смогут покататься

на качающейся лошадке,

подростки заинтересуются
«Тиром» и «Авторалли». А
игра «Репка» придется по ду-

ше и взрослым, потому как

сделать силовой рынок в 200
килограммов сможет даже

не каждый мужчина. Зал
откроется в 10 часов.

Цены кусаются?
1 марта работники транс-

агентства приступили в про-

даже билетов на празднич-

ные дни. Пришлось им не-

легко. . .

— Люди вроде бы и не

заметили, что билеты подо-

рожали вдвое, — рассказы-

вает начальник трансагент-

ства Р. И. Дмитриева. —

Раскупают их буквально все,

остаются и обиженные, ко-

торым придется стоять в

очереди за билетами на вок-

зале.

Цена билета в транс-

агентстве до Ленинграда те-

перь 8 рублей 61 копейка
(сюда входит комиссионный
сбор 80 копеек и плюс 5
процентов налога). Но са-

мое интересное, что цена на

билеты поднялась только в

Ленинград и города Ленин-
градской области, на все

остальные маршруты — она

прежняя, если не считать 5
процентов.

ВСЕ ЛИ

ОБЛАГАЕТСЯ НАЛОГОМ?
Неоднозначную реакцию

вызвало введение в дейст-
вие Указа Президента СССР
«О введении налога с про-

даж». Если вы обратили
внимание на текст Указа (он
вступил в действие с 1 ян-

варя 1991 года), то налог

должен был взиматься «...в

размере 5 процентов от реа-

лизации продукции произ-

водственно - технического

назначения, товаров народ-

ного потребления, выполнен-

ных работ и платных ус-

луг». Иными словами, пла-

тить налог должен был тот,

кто продавал. Но каждый из

нас столкнулся с ситуацией,
когда 1 марта у покупате-

лей в магазинах потребова-
ли платить по 5 процентов

от стоимости покупки. Это
производится, как пояснил

нам директор торга В. И.
Соловьев, согласно Поста-

новлению Россовмина
№ 103 от 20.02.91 года и

приказу № 16/45 РосминФи-
па от 25.02.91 года.

То ли по недомыслию, то

ли по незнанию, то ли еще
по каким иным причинам ра-

ботники магазинов стали

взимать налог и за покупку

хлеба, молока и т. д., хотя

в вышеназванных докумен-

тах четко оговаривался пе-

речень продуктов питания,

которые не облагаются на-

логом. Не облагаются на-

логом также промышленные

товары детского ассортимен-

та (обувь, трикотаж и т. д.).
В связи с этим просим об-
ратить внимание на объяв-
ление горторга в нашей га-

зете, где полностью приво-

дится перечень товаров, не

облагаемых налогом.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ИМЕЮЩИЙ УШИ ДА УСЛЫШИТ
Уважаемая редакция, к вам обращаются

ваши читатели из деревни Поречье. Мы поте-

ряли всякую надежду быть услышанными.

Дело вот в чем: за последние три года в на-

шей деревне сбиты машинами 5 железобетон-
ных опор электролинии, 2 из них — в 1990
году. И вот, чтобы не затруднять себя вос-

становительными работами, всю деревню под-

ключили на одну фазу. Напряжение в сети —

от 160, в лучшем случае до 190 вольт. При
такой мощности не включить лампы дневно-

го срета, холодильники, без трепки нервов

невозможно посмотреть телевизор, хотя тран-

сформатор к нему включен до отказа.

Обращались во все инстанции, но резуль-

тат нулевой. Очень просим помочь.

Васильева, Арсентьева, Леонтьева,
Малышева, всего 17 подписей.

ПО СЛЕДАМ ТРЕВОЖНОГО ПИСЬМА

ИЗВЕЩЕНИЕ

Комиссия по ликвидации кооператива «Золотое Руно»

объявляет распродажу имущества кооператива, включающего

в себя здание, находящееся по адресу: Кингисеппское шоссе,

10, и оборудование.

Торги состоятся 13 марта в 10 часов по адресу: 1
г. Сланцы, Кингисеппское шоссе, 10.

К сожалению, авторы не на-

писали, кто «подключил на одну

фазу», куда конкретно обраща-

лись. По логике, должны были

идти к депутатам, в Совет, ко-

торых они избирали. И дейст-
вительно, председатель Совета,
здание которого находится в

соседней с Поречьем деревне

Овсище, оказалась в курсе

проблемы. «Да, обращались ко

мне люди, жаловались, звонила

я в районные электрические

сети...», — сказала Нина Нико-
лаевна Самуйлова. И заверила,

что теперь-то уж составит офи-
циальные письма в адрес рай-
электросетей и горсовета народ-

ных депутатов, чтобы там посо-

действовали провести в деревне

Поречье соответствующие ре-

монтные работы. Принимая во

внимание ее компетентное за-

верение, думая, что можно

обойтись и без публикации, мы

на некоторое время отложили

письмо, чтобы потом сообщить
своим читателям из Поречья

уже положительный результат.

Но не тут-то было. Положение
нисколько не изменилось, хотя

со дня проверки письма прошло
недели три. По словам началь-

ника районных электросетей
Вячеслава Александровича Да-
выдова, из Поречья не посту-

пало тревожных сигналов.

Однако что-то ведь было,

если совсем недавно там на

подстанции проводились рабо-

ты. Заменены провода, так как

они плавились. В. А. Давыдов

подчеркнул, что работают

электрики по сигналам в диспет-

черскую, и как только где не-

поладка, так сразу же выезжа-

ют. Однако напряжение каким

малым было, таким и осталось.

Словом, поречская проблема не

дошла до руководства электро-

сетей, или, что не хотелось бы

предполагать, к ней остались

здесь равнодушны.

Обидно, что не отнеслись с

должной ответственностью и за-

ботой о нуждах сельчан преж-

де всего в сельском Совете.
Хорошо зная проблему, можно

сказать, прошли мимо нее. Вы-
ходит, обязательно нужен тол-
кач. Но редакция ведь один

раз напомнила — оказалось

этого недостаточно, напомнила

во второй раз — теперь-то уж,

наверное, послали заявку в го-

род...

Жители деревни вряд ли

правильно установили диагноз

беды со снабжением электро-

энергией. Специалисты говорят,
что напряжение не зависит от

количества опор. Нужна компе-

тентная ревизия состояния

электрохозяйства на данной тер-
ритории. Надеемся, что теперь

руководители соответствующих

организаций сделают все воз-
можное для нормальной жизни

людей в деревне Поречье.

О. СВЕТЛОВА.
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В последнее время на страницах нашей газеты появилось
много выступлений с полярными точками зрения на историче-

ское прошлое нашего Отечества и выбор общественно-поли-
тического устройства страны.

В пылу полемики, озлобленности пустыми полками мага-
зинов и неуправляемого роста цен мы забываем спокойно ог-

лянуться назад и найти не только негативные, но и взвесить,

оценить те, пусть немногие положительные завоевания после-
октябрьского периода. Сделать это очень важно, чтобы не

променять «шило на мыло».

низациями, не доведя ни одной
из них до конца.

Такая же ситуация и в уп-

равлении жилищным комплек-

сом. Каких только структур

здесь не создавали за послед-

ние 10—15 лет! ДУ, ЖЭУ,
ЖЭКи, тресты, объединения.
Целые синдикаты, настоящие
региональные монополии! С

приватизация государственной
собственности является анти-

конституционным, реакционным
социальным переворотом, осно-

ванным на насильственной экс-
проприации народной собствен-
ности. Рассуждая о бюрократи-
ческой и ничьей собственности,
не имеют никакого юридичес-

кого обоснования и не оправда-

Конечно, в своих выступле-

ниях С. Пронин, JI. Марков,
Н. Нечаев зачастую весьма
прямолинейно судят о сложив-
шейся ситуации. Не во всем
можно согласиться и с их оп-
понентами.

Первые, подчеркивая свое
кровное родство с социалисти-
ческой идеологией, ни на йоту
не хотят поступаться своими
принципами (что заслуживает
уважения). Вторые под влия-
нием внешнего блеска капита-
лизма и наступающей нищеты
(материальной, нравственной...)
общества с такой же прямоли-
нейностью, без анализа отвер-
гают все прошлое, забывая, что
современный капитализм мно-
гое взял от социализма, чтобы
стать более привлекатель-
ным для широких масс населе-
ния. и прошел в своем разви-
тии путь в 500 лет. Вспомним
классический период развития
капитализма с его грабитель-
скими войнами, жесточайшей
эксплуатацией трудящихся,

рабством.
А ведь нам не удастся прыг-

нуть сразу в современный ци-
вилизованный капитализм. Так
не разумнее ли нам строить
свою модель общественно-поли-
тического строя, основываясь

на главных принципах социа-
лизма, — социальная защита

трудящихся, равенство людей,
получение материальных благ,
по труду, а не по капиталу?

Да, ошибок было сделано
много. Принципиальный харак-

тер из них имеют три, которые

допущены не только субъ-
ективным диктаторским ре-

жимом руководства страны,
но и вытекают из самой
теории марксизма. Это преж-

де всего отрицание конкурент-
ного рынка. Многие крупные

экономисты утверждают, что не

задуши сталинский режим в за-

родыше ленинскую идею нэп,

то сегодня был бы социалисти-

ческий рынок, и общественно-
политическая система была бы
справедливее капиталистичес-

кой, служила бы интересам по-

давляющего большинства наро-

да.
Вторая ошибка заключается

в забвении демократических

форм организации обществен-
ной жизни, возникших еще в

древности и способных, при не-

которых национальных видоиз-
менениях, обслуживать любой
общественный строй. В жертву

партократии, то есть непосред-

ственному осуществлению пар-

КОМУ выгодно?
тайным аппаратом политичес-
кой власти и управления, были
принесены такие демократичес-
кие принципы и формы, как
верховенство народного пред-
ставительства, разделение вла-
стей, многопартийность и др.

Это привело к тому, что социа-
лизм слился с диктатурой и
стал восприниматься как строй,
по своей природе авторитар-
ный, антидемократический.

И третья ошибка в том, что
марксизм не увидел (а практи-
ки категорически отвергли) глу-
боких, практически неистреби-
мых в современном мире кор-

ней и общественно - полезных
функций религии. И даже ее
близости социалистическому

идеалу, так как религия несет
в себе идею равенства людей.

Естественно, возникает воп-

рос, что же положительного да-

ла народу Октябрьская револю-

ция? Давайте рассмотрим неко-
торые факты н глубоко заду-

маемся: стоит ли их бросать
в жертву. Кто от этой жерт-

вы выиграет?
Изучая социалистический пе-

риод развития нашей страны,

даже зарубежные идеологи ка-
тализма отмечают три важных

завоевания социализма: бес-
платное народное образование,
бесплатное медицинское обслу-
живание, право на жилье за

счет государства. Я бы еще

сюда добавил право на труд.

То есть в важнейших сфе-
рах жизни человека только
в социалистическом общест-
ве все люди поставле-

ны в равные условия. И ви-

новат не социализм, а бездар-
ность государственного и поли-

тического руководства, что

функционирование этих сфер в

последние годы потеряло свои

качественные приоритеты.

В 1957 году, когда Совет-
ский Союз первым в мире за-

пустил искусственный спутник

Земли, специально созданная

комиссия в США доложила

Конгрессу, что СССР обгоняет
США в научно-техническом

развитии благодаря более про-

грессивной системе народного

образования. Подобное наблю-
далось и в здравоохранении.

Капитализм сделал выводы и

шагнул вперед. Мы же угро-

били все достигнутое бесконеч-
ными непродуманными реорга-

искуссттая

громадным штатом управлен-

цев без сантехников и электри-
ков, без кровельщиков и двор-
ников. Кстати, аппарат управ-

ления в стране за годы пере-
стройки увеличился без малого

на полмиллиона человек. Демо-
кратически избранные нами де-
путаты пекут новые структуры

управления, как блины, не за-

бывая и о собственных матери-
альных благах. Только успе-
вай раскошеливаться налого-

плательщик, то бишь трудя-

щийся человек.

Депутаты, демократы, прави-
тели страны расписались в сво-
ей беспомощности сделать эти

сферы приоритетными, высоко-

эффективными, решили —

пусть это делает сам народ, за

свои деньги. Подавляющая
часть населения страны — это

низко- и среднеоплачиваемые
слои, т. е. рабочие, крестьяне,

рядовая интеллигенция, пенсио-

неры, студенты. Кому будет
под силу купить и содержать

приличную квартиру, платить

за посещение поликлиники и

обучение детей в школе, институ-

те? Спекулянтам, теневикам и

новоявленным предпринимате-
лям — капиталистам, к появ-

лению которых приведет рас-

продажа государственных пред-

приятий. Верить в могущест-

во компенсационных мер могут

только наивные люди.

Идеологи сплошной прива-

тизации предприятий подкупа-

ют социально не защищенные

слон населения посулами, что

средства от продажи предприя-

тий будут направлены на ком-

пенсации малообеспеченным.
Хорошо. Нынче продадим

предприятия, деньги раздадим

малоимущим. А через год —

другой, когда все распродадим,

где возьмем средства на оказа-

ние помощи тем же обездо-
ленным?

Не мое открытие. Из Кон-
ституции СССР вытекает, что

ют приватизаторских манипу-

ляций государственнных орга-

нов с народной собственностью.
Решение о приватизации яко-

бы государственной, а в дейст-
вительности народной собст-
венности может быть принято

лишь самим народом. Этот
вопрос не менее важен, чем

судьба земли.

В настоящее время все тре-

буют очередной реформы сель-

ского хозяйства, связывая с

нею мечты о сытной жизни.

Каждый стал знатоком этого

сложного специфического тру-

да. Особую активность и осве-

домленность проявляют горо-

жане.

Вымирание деревни произо-

шло потому, что 70 лет прохо-

дили бесконечные реорганиза-
ции сельского хозяйства под

руководством дилетантов, лю-

дей, далеких от крестьянского

труда. Эта же тенденция на-

блюдается и в наши дни. Ан-
глийский профессор Теодор
Шанин, крупнейший исследо-

ватель крестьянского хозяйства
в России, на аграрной конфе-
ренции в прошлом году заявил:

«Ваши ученые в большинстве
своем недостаточно знают сель-

ское хозяйство».
К этому следует добавить,

что в городских, областных,
Верховных Советах большин-
ство депутатов — горожане.

Многие из них не смогут отли-

чить рожь от пшеницы. И они

берут на себя смелость выда-

вать рецепты исцеления дерев-

ни. Судьбу земли должны ре-

шать только крестьяне.

Уважаемые читатели! Не за-

бывайте, что предпринимателя-
ми смогут стать немногие. А
рядовой производитель, ИТР из

рабства государственного попа-

дут в рабство частника -пред-

принимателя. Удовлетворение
некоторым повышением мате-

риального обеспечения скоро

пройдет. Расслоение общества
будет продолжаться и немину-
емо приведет к новым социаль-

ным и политическим конфлик-
там.

Наш строй нуждается не в
спасительном частном капита-
ле, а в рыночной организации
производства. И экономичес-

кая реформа должна идти по
пути арендных, акционерных

отношений, создания народных

предприятий с передачей права
собственности на средства про-
изводства трудовым коллекти-

вам и с правом распоряжаться

получаемой прибылью.
По этому поводу очень мет-

ко высказался известный поли-

толог Б. Курашвили: «Тащить
страну на путь капитализации,

чтобы накормить народ, отка-

зываться от курса на реальное
(не на словах, а на деле) стро-

ительство демократического со-

циализма с решением всего
комплекса проблем, в том чис-

ле продовольственных и вооб-
ще потребительских, могут
только странные, очень стран-

ные люди. Их сейчас много у
власти. Энергичные, случай-
ные люди у власти — одно из

самых тяжелых последствий
длительного периода партокра-

тии, а потом и долгой безмо-
дельной перестройки».

И последний вопрос. Какие
же политические силы реально
стоят на истинно демократичес-

ких принципах преобразования
страны и способны довести
перестройку до логического за-
вершения? Прежде всего это

КПСС. На фоне деградации ее
лидеров не исключен уход ее

с политической арены. В этом

случае возглавить движение
трудящихся за социально - эко-

номические права могут толь-
ко профсоюзы. Параллельно
создаваемые структуры в тру-

довых коллективах подменяют
существующие, причем не луч-

шим образом. Вновь возник-

шие- партии малочисленными

не представляют реальной си-

лы, тем более, что их видимая
консолидация сейчас держится

только на неприязни к КПСС.
Да и лидеры их больше пекут-

ся о собственных интересах,

чем о народных. Рано или
поздно мы воскликнем: «А ко-

роль.то голый!».
Не сказал еще своего слова

и рабочий класс.

Будем надеяться, что чест-

ные люди, оставшиеся в КПСС,
встряхнутся, выдвинут из сво-

ей среды достойных, самоот-

верженных лидеров, партия ос-
вободится от всего чуждого и

вместе с другими прогрессив-

ными силами, прежде всего с

рабочим классом, продолжит

перестройку по пути гуманиз-

ма, равенства и экономического

благополучия.
Э. ТКАЧЕНКОВ,

помощник начальника уча-

стка шахты .№ В.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ВЕТЕРАНСКИХ

МТНВНОСТЬрЕВЫСОКА
ОРГАНИЗАЦИЯХ

В нынешних условиях

работа советов ветеранов
по микрорайонам волей-
неволей сводится в основ-
ном к распределению та-

лонов на дефицитные то-

вары среди неработающе-
го населения. В основном
именно об этом идет речь
на отчетно-выборных соб-
раниях советов ветеранов
в микрорайонах, хотя,

как подчеркивалось в вы-
ступлениях многих акти-
вистов советов, это дале-
ко не главная их функ-
ция.

На состоявшемся в минув-
ший понедельник отчетно-

выборном собрании совета
второго микрорайона о том

же говорил и его председа-
тель Ю. 11. Медведев.

— Лично я был против
того, чтобы совет брал на
себя распределительные

функции, — сказал он. —

Но получилось так. что
больше этим некому было
заняться.

Конечно, несколько десят-

ков талонов на импортную

обувь и трикотаж, которые

получил совет в течение го-
да, не могли удовлетворить
запросы пенсионеров, вете-

ранов. Только во втором
микрорайоне города их про-

живает более полутора ты-

сяч. Да и по своему пред-

назначению дефицитные то-

вары далеко на всегда под-
ходят для пожилых людей.
Поэтому на собрании вновь

остро поднимался вопрос о
необходимости открытия

специального магазина для

ветеранов. Пока явно не-
удовлетворительно ведется

их торговое обслуживание в

продовольственных магази-
нах, а недорогую одежду и
обувь старикам и вовсе ку-

пить негде.

Председатель городского

совета ветеранов войны и

труда М. Г. Горбачев про-

информировал собравшихся
о том, что принято решение
горисполкома об открытии
секции для ветеранов в ма-
газине «Октябрьский», где,
помимо торговли, будет вес-

тись запись на некоторые
виды товаров. Тем не менее
в постановление был внесен
пункт о продолжении рабо-
ты с целью улучшения тор-
гового обслуживания пен-
сионеров. ветеранов войны и

труда.

Решено также, что пред-
седатель совета микрорай-
она будет получать отныне

талоны непосредственно в

горисполкоме у членов го-

родской комиссии по рас-
пределению талонов на де-

фицит.

Неудивительно, что и на

этом собрании не были об-
суждены с должным внима-
нием другие стороны дея-
тельности совета микрорай-

она. К ним относятся учет

всех пенсионеров по различ-

ным категориям, оказание

материальной помощи мало-

имущим, организация куль-

турно-развлекательных ме-

роприятий. В отчете 10. П.
Медведева говорилось об
этом. Он сообщил, что 1230
рублей, полученные от бла-
готворительных организаций
на оказание помощи ветера-

нам, были распределены
среди 28 человек, особо
нуждающихся. Регулярно
активисты - общественники
посещают десять человек,

которые не могут ходить.

Им оказывается необходи-
мая помощь.

Однако опыта организа-

ции каких-либо крупных

массовых акций хотя бы в

пределах своего микрорай-

она ни в одном совете еще

нет. Почти нет клубов по

интересам для людей пожи-

лого возраста. Да, стояние в

бесконечных очередях оже-

сточает, и неудиви-

тельно, что сейчас даже
проведение субботника по

благоустройству становится

делом все более трудным.
И все же нельзя опускать

руки. Даже некоторые чле-
ны совета микрорайона ото-
шли от общественной дея-

тельности, их решили пере-
избрать на собрании. Взамен
выбывших членами совета
избраны Л. П. Ведяхина,
Л. П. Скобелева, Е. Н. Ши-
кина. Эти кандидатуры не
были подготовлены заранее,
их называли сами участники

собрания. Избраны также де-

легаты на городскую отчет-
но-выборную конференцию
совета ветеранов войны и

труда.

На собрании прозвучала

информация, что теперь об-
щественная работа ветера-

нов будет строиться на но-

вой организационной основе.
Возможно создание отдель-
ной организации ветеранов
войны и труда.

3. ФЕДОРОВА.
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С НОВА на стол ложится акт

о результатах проверки, на

этот раз сланцевской аптеки

№ 74. Центральной аптеки.

Лида у работников фарма-
цевтической службы непрони-

^ цаемы, на них — ни тени бес-
покойства, самоуверенность и

разве что досада на нас, тех,

кто лезет не в свои, как они

считают, дела. Они нам потом и

высказали пожелание брать с

собой на такие проверки специ-

алиста... Ах, если бы это бы-
ло так просто. «Специалисты»
звонили нам после проверки,

деликатно выясняя, с какой
стати мы решили проверить

такую неприкосновенную сфе-
ру, откуда ветер дует и какие

еще неприятности несет?
Теперь понятно, почему

группа рабочего контроля не

привлекает к участию в своих

неожиданных рейдах специали-

стов? Отсутствие специалиста

помешало и в данном случае

совершенно точно, до буковки,
Ф назвать аптечные снадобья, но

обнаружить в ящичках то, что

давно не снилось посетителям

аптеки, нисколько не воспре-

пятствовало. Скорее, наобо-
рот.

Наталья Павловна Кудряв-
цева, которая, слава богу, на

примере собственного здоровья

пока не убедилась, сколько су-

ществует лекарств, с какой-то
детской наивностью восклица-

ла, выдвигая ящички: «Вы по-

сггг??рите только, здесь даже

цитрамон есть! Горчичники,
шприцы одноразовые, вали-

дол!».
И пусть даже неведомо ей

было, от какой болезни помога-

ет настойка календулы, важно,

что ей не стоило труда понять:

% таковой в продаже нет. А на-

сколько люди нуждаются в ле-

карствах, выложенных рабочей
испекцией в продажу, по-

нять несложно. Все это мо-

ментально было раскуплено.

Мы думаем, говорить о поря-

дочности людей, спрятавших

1.400 упаковок витамина «С»
в простонародье называемого

«аскорбинкой», детскую аптеч-

ку, пертуссин, бесполезно! Это
же все для малышей. А чем на-

ши с вами хуже тех, чьи роди-

тели придут сюда с так назы-

ваемого «черного хода»?
В акте проверки записано,

что в продажу не выставлены

валидол в таблетках (175 упа-

ковок), валидол в капсулах (20

упаковок), молокоотсосы, мен.

> зу!£у, вата — 17 тюков по 50

килограммов, марля, перчатки

резиновые 330 штук, настойка
календулы — 170 штук. Не бы-
ли выложены в продажу 70

термометров для измерения

температуры тела, 14 упако-

вок ундевита. Под витриной на

полу в коробке находились ле-

карства: цитрамон (8 упако-

вок), бромгексин (3 штуки),
ингалипт (1 штука), ниттифор
(1 упаковка). Во второй ко-

робке: но-шпа (1 упаковка),
анальгин (4 штуки), анузол,

бромгексин (3 упаковки), гала-

золин (5 упаковок), цитрамон

(2 упаковки), феназепам (1
упаковка), пертуссин (2 упаков-

ки), ориприм (2 упаков-

ки). Кому они были предназна-

■V чены?
Как написала в объяснитель-

ной фармацевт 3. Ф. Калинова:
«Это лекарство для больных
и пожилых людей в деревню

Подоспа (Гдовского района), в

которой нет ни фельдшера, ни

медпункта. Все медикаменты

имелись в продаже в ручном

отделе».

В том-то и дело, что в ручном

отделе этих медикаментов не

было!
Похоже, что пенсионерами в

данном случае прикрылись, ко-

му на самом деле был приго-

товлен этот набор универсаль-

ных средств от всех болезней,
Для нас осталось загадкой.

Об отсутствии специалиста

во время проверки, конечно,

нам пришлось пожалеть, и не

раз. Если бы это было возмож-

но, мы не оставили бы припря-

танными в подвале аптеки 17
тюков ваты.

Но нас разжалобили, расска-

зали, как трудно сейчас с пе-

ревязочными средствами, что в

хирургии приходится использо-

вать стираные бинты, не хва-

тает ваты.

Позже мы убедились, что ее

не только для больницы бере-
гут. Получила же кусочек из

этих запасов родственница од-

ной из аптечных работниц. Не-
сомненно, беременность этой
родственницы можно считать

смягчающим обстоятельством,
но только для нее, для той, что

купила. «Вата была приобрете-
на мной еще в январе, и я при-

несла ее из дома, так как род-

ственнице удобней было зайти
на работу!», — попыталась оп-

равдаться бухгалтер С. Н. Со-

липового цвета, фиалки, спо-

рыша, толокнянки, ромашки,

полыни, семени тыквы, тыся-

челистника, шалфея.
«Комплексным планом ос-

новных мероприятий ЛОПО
«Фармация» на 1991 год и ре-

шением сланцевского гориспол-

кома в г. Сланцы запланирова-

но открытие фитозала в здании

вновь выстроенной аптеки

Л° 197.
В связи с тем, что лекарст-

венное растительное сырье по-

ступает в очень ограниченном

количестве, в ЛОПО «Фарма-
ция» была направлена заявка о

выделении лексырья дополни-

тельно для обеспечения рабо-

редкими лекарствами, которые

выписываются по рецептам.

Нигде не найдешь списка того,

что имеется в аптечных закро-

мах. А его нужно иметь для

обозрения всем приходящим. И
вот почему. Накануне проверки

вечером мы спрашивали в ап-

теке пертуссин, нам отказали,

а утром в одной из коробочек
инспекция обнаружила его. В
ящичках полно перитола (от
аллергии), а врач рассказала

нам, что не могла буквально за

три дня до проверки выписать

его больному аллергией, пото-

му что была неверно проин-

формирована.

Порядок
и порядочность

на аптечных
весах

рокина.

Заведующий аптечной служ-

бой города С. В. Кузминич
пришел к нам после проверки

и принес пачку объяснитель-
ных. Он считает, что аптека

в его отсутствие, а он учится

на курсах в Ленинграде, попала

в неприятную ситуацию. Сергей
Владимирович вовсю старался

выручить своих работников.
Насчет ваты он также старался

аргументировать действия ап-

течной службы. Предоставил
телетайпограмму с пометкой
«Вторично».:

«На 1991 год ожидается

значительное уменьшение фон-
дов и поступления перевязоч-

ных материалов (марли, бин-
тов марлевых, ваты). Предла-
гаем принять меры по эконо-

мии перевязочных средств.

Проинформировать все лечеб-
ные учреждения. Отпуск пере-

вязочных материалов осущест-

влять преимущественно в ле-

чебные учреждения. ЛОПО
«Фармация», заместитель гене-

рального директора Панин».
Телетайпограмма — не доку-

мент для оправдания. Под ней
нет печати. К тому же, как
объясняют в аптеке, первый
экземпляр ее куда-то затерял-

ся, запропастился, а второй по-

явился как раз 19 февраля,
когда была проверка. В это
время и сам С. В. Кузминич
пребывал в Ленинграде.

Кстати, в кабинете Кузми-
нича обнаружены весьма любо-
пытные коробочки с травами

зверобоя, укропного семени,

ты фитозала, которое поступило

по накладной 7 февраля. Одна-
ко, убедившись, что отделочные

работы в фитозале временно

прекращены из-за отсутствия

материалов, было решено часть

лексырья реализовать через ап-

теку — отдел готовых лекар-

ственных средств, а часть оста-

вить на фитозал...». Срок от-

крытия новой аптеки неизвес-

тен. Был ли смысл держать

под столом в кабинете заведую-

щего лекарственные травы?
Или и это имело иной смысл?

Сейчас в разгаре эпидемия

тяжелого гриппа. В аптеках

города совершенно отсутству-

ют лекарства, рекомендованные
санитарно - эпидемиологичес-

кой службой. Нет антигриппи-

на, его и врачи не выписыва-

ют, потому что. как нам объяс-
нили, его не успевают гото-

вить. Нечем лечить головную

боль, табличка вещает:

«Средств от головной боли
нет». Врачи, посещая больных
детей, перекапывают домашние

аптечки и качают головами:

«Дожили до ручки».

По поводу рецептурных ле-

карств у нас разгорелся спор с

аптечными работниками. С од-

ной стороны, вроде бы непло-

хо, что лекарства, ставшие де-

фицитными, идут по рецептам,

а значит, именно тем, кто ост-

ро нуждается в них, исключа-

ются тем самым и случаи не-

грамотного употребления всех

подряд таблеток. Но... Ведь
это еще и лазейка. Аптечные
ящики буквально напичканы

Даже наши доводы из При-
каза Министерства здравоох-

ранения № 673 от 22 декабря

1989 года по обеспечению пол-

ной гласности для населения и

врачей о наличии поступлений,

перспективах снабжения и при-

чинах временного отсутствия

лекарственных средств и меди-

цинских изделий, об использо-

вании для этих целей службы

фармацевтической информации,
регулярных выступлений в пе-

чати, по радио, телевидению,

а также общественных органи-

заций, не возымели действия.

— Информацию населению о

наличии рецептурных лекарств

считаю ненужной. Это прине-

сет только вред! — категори-

чен во мнении С. В. Кузми-
нич.

Мы — не специалисты в

фармацевтике, спорить с нами

не так уж и сложно. Но начис-

то безнаказанно опровергать

обоснованный Приказ Мини-
стерства здравоохранения?

Вот здесь аптечные работни-
ки садятся на своего любимого
конька, говоря, что нельзя нар-

команам знать о содержимом

аптеки. Но ведь пертуссин и

цитрамон, тем более вата, к

наркотическим средствам не от-

носятся. Как и подавляющее

большинство лекарственных
средств.

В аптеке считают достаточ-

ной ту информацию, которую

дает информатор. Есть такая

должность в аптеке.

— Я работаю с мая прошло-

го года, два раза видела ин-

форматора. Возможно, у кого-

то и есть информация, а у ме-

ня ее нет. Я звоню — в апте-

ке со мной не всегда вежливы.

Информируют подчас неверно.

Например, витамин «Е» в апте-

ке бывает не всегда, мне гово-

рят, что он есть, и я его выпи-

сываю. Моим же пациенткам с

рецептами отказывают. Зачем
же лгать?

Импортные спирали... Их по

мере поступления распределя-

ют между врачами, выписывая

на каждую рецепты-гаранты.

Тем не менее ко мне приходят

пациентки со «своими» спира-

лями в сумочках. Спрашиваю,

где взяли? Отвечают: «В на-

шей аптеке». Выходит, кому-то

и рецепта для этого не нуж-

но? — возмущается гинеко-

лог женской консультации На-

талья Юрьевна Шихова.

Информированностью о нали-

чии лекарственных средств в

аптеках города недовольны и

опытные врачи, со стажем. По-

чему так недорабатывает ин-

формационная служба аптеки?

Не потому ли, что с некоторо-

го времени обязанности всей

службы выполняет па полстав-

ки Л. Н. Рудык, заместитель

С. В. Кузминича? При штате в

48 человек для информатора не

нашлось полной ставки. Да и

не только в штатном расписа-

нии дело, а главное — в совес-

ти. А она или есть, или... Ра-

бочая инспекция намерена про-

должать проверять аптеки в

надежде, что и там восторже-

ствует здравый смысл.

В. ПРИТУЛЯК, А. ПЛОТ-

НИКОВ, Н. КУДРЯВЦЕ-

ВА, рабочие контролеры,

Д. ОБРУЧЕВ. Н ТОМГ.



НЕ В ТЯГОСТЬ,
А В РАДОСТЬ

7 февраля на стадионе

< Химик» проводились сорев-

нования по лыжным гонкам

среди учащихся 8-х клас-

сов.

День выдался ясный, мо-

розный. Скольжение на

лыжне было отличное, поэто-

му настроение у юных

спортсменов перед стартом

было хорошим. Все понима-

ли, что в такую прекрасную

погоду соревноваться — одно

удовольствие.

И действительно, прогно-

зы оправдались. Из 266
стартовавших 211 участни-

ков показали на дистанции

3 км отличные результаты.

Особенно отличились маль-

чишки школы № 2: Дмит-
рий Никифоров, Андрей
Макров и Александр Ива-
нов, которые пробежали эту

дистанцию быстрее 11 минут

и заняли соответственно три

первых места.

А у девочек лучшего ре-

зультата добилась Елена
Никанорова из Новосельской
школы, которая заняла пер-

вое место. Второе место у

Любы Новожиловой из шко-

лы-интерната № 1, третье

сШМммМ'К^

Семейные соревнования

место завоевала Оля Заго-
роднюк (школа № 1).

В командном зачете побе-
ду и кубок ЛеиоблУНО за-

воевала команда средней
школы № 1 (учитель физ-
культуры В. А. Кулаков),
второе место у школы № 6
(учитель С. И. Лабызнов),
третье место — у Новосель-
ской школы (учитель Е. А.
Киверов).

Последующие места команд

распределились так: школа
№ 12, школа-интернат № 1,
школы №№ 5, 2, 4, 3, За-
гривская, Старопольская,
Выскатская, № 11.

Хочу отметить приятный
факт, что все ученики, вы-

ступавшие в соревнованиях

от школ №№ 1, 6, 12, Но-
восельская, Загривская, за

показанные результаты име-

ют в переводе на учебный
норматив оценки только
«отлично». Это говорит о

хорошей, качественной рабо-
те преподавателей физкуль-
туры данных школ по обуче-
нию учащихся основам тех-

ники лыжного спорта.

П. АЛЕКСЕЕВ,
методист гороно.

Анне Григорьевне
СТЕПАНОВОЙ

Коллектив малого предприя-

тия отделочных работ поздрав-

ляет Вас с юбилеем. Желаем
крепкого здоровья и долгих

лет жизни.

Валентине Петровне
БЕГУНОВОЙ

Коллектив столовой № 7
сердечно поздрапляет Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, творческих успехов в

работе, счастья.

[телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 МАРТА
6.30 — «Утро» (120 + 30).

9.00 — Вместе с чемпионами.

9.20 — Футбол. 11.00 — Дет-
ский час. 12.00 — ТСН. 12.15
— Футбол. Европейские кубки.
15.00 — ТСИ. 15.15— Мульт-
фильмы. 15.40 ■— Мама, папа и

я. 16.10 — «.--До шестнадцати

и старше». 16.55 — Торжест-
венное собрание, посвященное

Международному женскому

дню 8 Марта. 18.30 — Мериди-
ан. 18.45 — Мультфильмы.
19.25 — «Приключения Квен-
тина Дорварда, стрелка коро-

левской гвардии». X. ф. 21.00
— Время. 21.45 — Вас пригла-

шает Лариса Рубальская. В пе-

рерыве (23.00) — ТСН. 0.25
— Под знаком «п». 1.25 —

«То мужчина, то женщина».

X. ф. 2-я серия. 2.30 — «Ан-
гел мой». Д. ф.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Док. ф. 8.35: 9.45
— Природоведение. 2-й кл.
8.55 — Испанский язык. 1-й
год обучения. 9.25 — Док. ф.
10.05 — Испанский язык. 2-й
год обучения. 10.35; — Окру-
жающий нас мир. 1-й кл. 10.55
— Мир денег Адама Смита.
11.55 — «Будни и праздники

Серафимы Глюкинай». X. ф.
2-я серия. 13.10 — Концерт-
очерк. 13.30 — Док. ф. 13.45
— П. Ершов. «Конек- Горбу-
нок». 15.15 — Ритмическая
гимнастика. 17.00 — Мульт-
фильм. 17.25 — Человек. Зем-
ля. Вселенная. 18.10 — Ритми-
ческая гимнастика. 18.40 —

Парламентский вестник России.
18.55 — Коллаж. 19.00 —

Арена, 20.00 — «Спокойной
ночи, малыши!». 20.15 — Те-
лестудии городов РСФСР.
20.45 — Автоспорт. 21.00 —

Время. 21.45 — «Марта, Мар-

та». X. ф. 0.05 — Выступле-
ние Государственного академи-

ческого русского народного ор-

кестра им. Н. Осипова.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 7 МАРТА

7.35 — Час кино. 9.05 —

Литература. 8-й кл. 9.35, 10.35
— Литература. ПТУ. 10.05 —

География. 6-й кл. 10.25 —

Док. ф. 11.05 — «Историко-
бытовой танец». 11.40 —

Фильм-концерт. 12.10 — «Са-
лоп красоты». X. ф. 13.35 —

«Осколки». 14.35 — Фильм-
концерт. 15.05 — Док. ф. 15.45
— «Физики». X. ф. 17.30 —

Телестанция «Факт». 17.35 —

Литература. 11-й кл. 18.05 —

Фильм-концерт. 18.55 — «Ког-
да уходят снега». 19.30 .—

ТТЦ «Лира». 20.00 — Реклама.
20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 — «Большой фести-
валь. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Время. 21.45
— «600 секунд». 21.55, 22.10
— Реклама. 22.00 —    

— прямой эфир. 22.15 —

«Пятое колесо». 0.35 — «Рок-
парад». 0.50 — «Ночной кайф»

1= кино =1

17 февраля стартовала спар-

такиада 1991 года среди семей-
ных команд. Первые соревнова-

ния «Папа, мама и я — спор-

тивная семья» па первенство

городского совета ВДФСО
профсоюзов прошли на стадио-

не «Химик» по лыжным гон-

кам — эстафеты. В соревно-

ваниях приняли участие 25
семейных команд. Во многих из

них было по два капитана. Со-
ревнования проводились по че-

тырем возрастным группам: ка-

питаны команд до 5 лет. 5—7
лет, 8 — 10 лет, 11 — 13 лет.

Самые маленькие капитаны
преодолели дистанцию в 400
метров. Капитаны старше 8 лет

соревновались на дистанции 1
километр. Мамы героически

преодолели дистанцию в 2 ки-

лометра, а папы показали свою
быстроту, силу и выносливость

на дистанции 3 километра. С
самого начала соревнования

приобрели торжественность и

праздничное настроение. Роди-
тели с полной ответственностью
снаряжали своих детей, подбад-
ривали, давали им последние
тренерские наставления.

Первыми на старт вышли

самые маленькие лыжники, для

большинства из них это была

первая серьезная дистанция в

жизни. Но больше всех, навер-
ное, волновались их родители.

Да и как не волноваться, если

Алеше Топчанюку и Диане Ка-
бановой всего по 4 года.

Среди капитанов 5—7 лет

лучший результат у Коли Па-
рамоненко (7 лет), на втором

месте Саша Рулев (6 лет), а
третий результат показал Коля
Коновалов (7 лет).

На дистанции 1 километр

(капитаны 8—10 лет) первое
место — у Иры Коноваловой
(10 лет), на втором месте —

Павлик Лисин (9 лет), па
третьем — Кристина Олехно-
вич (10 лет). Среди капитанов
11 — 13 лет победителем стал

Сережа Парамоненко (12 лет),
второе место занял Коля Ми-
хайлов (13 лет), на третьем —

Артем Оя (12 лет).

На дистанции 2 километра

стартовали мамы. Быстрее всех

ее преодолели Валентина Руле-
ва, Лариса Топчанюк и Вален-
тина Михайлова. Самыми бы-
стрыми среди пап были Юрий
Оя, Виктор Рулев и Констан-
тин Иринчеев.

В командном зачете первые

места заняли семейные коман-

ды Топчанюк (капитаны до 5
лет), Рулевых (5—7 лет), Оя

(8—10 лет и 11 — 13 лет). На

втором месте семья Федоровых
(5 — 7 лет), Олехнович (8 — 10

лет), Михайловых (11—13
лет). Третье место заняли Ко-

новаловы (5 — 7 н 8 — 10 лет),
Парамоненко (11 — 13 лет).

В общекомшгдиом зачете сре-

ди коллективов физкультуры
первой группы (зачет по четы-

рем семейным командам) пер-

вое место занял коллектив за-

вода «Сланцы», на втором мес-

те — представители шахты «Ле-
нинградская», на третьем —

коллектив физкультуры цемент-

ного завода.

Во второй группе (зачет по

двум семейным командам) пер

вое место занял городской торг,

на втором месте — семейные
команды шахты № 3. Осталь-
ные коллективы физкультуры
не имели полного зачета.

Все победители и призеры-

награждены грамотами город-

ского совета и ценными подар-

ками. остальные семейные
команды получили поощритель-

ные призы за активное участие

в соревнованиях.

Итак, лыжные гонки законче-

ны, но семейные команды ждут

не менее интересные соревнова-

ния по легкоатлетическому
кроссу, где они должны будут
вместе преодолеть дистанцию.

Время определяется по послед-

нему участнику, а на дистанции

члены семейной команды имеют

право помогать друг другу (не-
сти капитана на руках, дер-

жаться за руки, подбадривать
и т. д.). Важно, чтобы команда

вместе вышла на старт и вме-

сте финишировала. Такие со-

ревнования городской совет

планирует провести в мае.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель горсовета

ВДФСО профсоюзов.

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ

И ГОСТИ
НАШЕГО ГОРОДА!

В целях улучшения обслу-
живания, оперативного раз-

решения возникающих воп-

росов и конфликтов по суб-
ботним и воскресным дням

'с 9 до 18 часов организова-

но дежурство ответственных

работников управления тор-

га.

О всех недостатках, нару-

шениях установленного по-

рядка продажи товаров, а

также с предложениями по

улучшению торговли вы мо-

жете обращаться по кон-

тактным телефонам: 2-28-61
в выходные, праздничные

дни; 2-23-86— в рабочие дни

недели. 2—2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В поликлинике ЦРБ 12
марта 1991 года с 9 до 17
часов и 13 марта 1991 года

с 9 до 15 часов будет рабо-
тать выездная ленинград-

ская бригада по обслужива-
нию больных и инвалидов

протезами и ортопедической
обувыо. При себе иметь па-

спорт н пенсионное удосто-

верение.

2—2
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

на работу
ВОДИТЕЛИ категории

«д».

4—3

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 марта — «Данди по

прозвищу «Крокодил». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6
марта — «Под северным сия-

нием». Начало в 17, 19.30, 21
час 50 минут. Для детей.
«Сказка про влюбленного
маляра». Начало в 15 часов 40
минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 марта — «Над законом». На-
чало в 18, 20 часов. «Оливия».
Начало в 22 часа.

•
МАЛОМУ

ПРЕДПРИЯТИЮ
«БРИГ»

требуются

на постоянную работу
КВАЛИФИЦИ РО В А Н-

НЫЕ ШВЕИ,
ЗАКРОЙЩИКИ МУЖ-

СКОЙ ОДЕЖДЫ.
Справки по телефону

52-246.
1 — 1

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

На основании постановления Россовмина от

20.02.91 г. № 103 и письма Росминфина от 26.02.91 г.

№ 16/45 с 1 марта 1991 года введен налог с продажи

промышленных и ряда продовольственных товаров в

размере 5 процентов от их стоимости.

Не облагаются налогом: продукты детского пита-

ния, мясо- и молокопродукты (кроме деликатесов),
молоко и молочные продукты, маргарины, жи-

ры, хлебобулочные изделия, крупа, мука, макаронные

изделия, яйца, чай, сахар, соль, свежая капуста, мор-

ковь, лук, картофель, рыба и рыбопродукты, масло

растительное, минеральная вода и промышленные то-

вары детского ассортимента.

КООПЗАГОТПРОМ
ЗАКУПАЕТ

от населения макулатуру по 5 копеек за один ки-

лограмм, живых кроликов I категории по 5 рублей
за один килограмм, живых кроликов II категории по

4 рубля за один килограмм, мясо кролика — по 7
рублей за один килограмм. Закупочные цены на

шкурки кролика также повысились. Спецкормами и

зерном будут отовариваться кролиководы, заключив-

шие договора на сдачу продукции на 1991 год. Справ-
ки по телефонам 2-18-44, 2-43-67.

2—1

Глубоко скорбим по пово-

ду безвременной кончины
АРЖЕНЫХ Ольги Владими-
ровны и выражаем искрен-

нее соболезнование мужу,

сыну и родственникам по-

койной.
Азаровы, Стародубце- 
вы, Ро мановы, Теор.

Коллектив Сланцевского
завода «Полимер» искренне

соболезнует по поводу смер-

ти АРЖЕНЫХ Ольги Вла-
димировны и выражает со-

болезнование родным и близ-
ким покойной.

Коллектив Сланцевского
горкома комсомола скорбит
по поводу безвременной
смерти ЯКУБОВА Евгения
Геннадьевича и выражает

искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Коллектив цеха ДВ и

ПСС СПЗ «Сланцы» выра ^
жает искреннее соболезнова-
ние Ларисе Петровне Якубо-
вой и Вячеславу Андрееви-
чу Тарасову по поводу без-
в ремеиной смерти сына.

Педагогический коллектив
школы № 1 выражает глу-

бокое соболезнование Лари-
се Петровне Якубовой по по-

воду безвременной смерти ее

сына Евгения .

Коллектив ПТУ ЛПО
«Ленннградсланец» глубоко
скорбит по поводу смерти

старейшего работника ВЕСЕ-
ЛОВА Николая Ильича и

выражает искреннее соболез-
нование родным и близким
покойного. 

Коллектив РСЦ СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу безвременной кон-

чины ТЮНЕВА Павла Ни-
колаевича и выражает

искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го. 

Коллектив заводоуправле-
ния Сланцевского завода

«Полимер» соболезнует
Татьяне Васильевне Марки-
ной по поводу смерти отца.

Коллектив метрологиче-

ской лаборатории завода

«Полимер» соболезнует Вя-
чеславу Павловичу Данило-
ву по поводу смерти отца.
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